

ProSiebenSat.1 setzt bei Neubau auf Finanzierungslösungen aus Mainz

- Das MDAX-Unternehmen realisiert das Bauprojekt „New Campus“ über eine Leasing-Lösung der Deutschen Anlagen-Leasing (DAL).
- DAL investiert einen niedrigen dreistelligen Millionenbetrag in rund 26.000 qm Büro-, Konferenzräume und Studios.
- DAL Geschäftsführer Kai Eberhard: „ProSiebenSat.1 steht wie wenige Unternehmen für die ‚Wertschöpfung 4.0‘. Wir freuen uns sehr, mit einer innovativen Finanzierungsstruktur die Zukunft am Standort Unterföhring mitgestalten zu können.“

Mainz, September 2018

Mit einem symbolischen Spatenstich durch den bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder sowie hochrangige Lokalpolitiker, Vertreter von ProSiebenSat.1 und DAL haben die Bauarbeiten für den „New Campus“ des Unterföhringer MDAX-Konzerns begonnen.

Realisiert werden unter anderem vier Studios, die mit neuester Produktions- und Sendetechnik ausgestattet sind, flexibel gestaltbare Büro- und Konferenzräume sowie ein öffentlich zugänglicher Eingangsbereich. Der Campus wird 1.700 Arbeitsplätze beherbergen, die zuvor auf mehrere Gebäude verteilt waren. Die Fertigstellung ist für Mitte 2023 geplant.

Bei der Finanzierungsstruktur setzt ProSiebenSat.1 auf eine flexible Leasing-Lösung. Die DAL investiert mit einem signifikanten Anteil aus der Sparkassen-Finanzgruppe einen niedrigen dreistelligen Millionenbetrag in die Realisierung des „New Campus“-Areal.

Das Bau- und Projektcontrolling erfolgt über die Baumanagement-Gesellschaft der DAL, die DAL Bautec.

„Nach dem kurz vor Fertigstellung stehenden Projekt ‚Funke Medien-campus‘ in Essen, realisieren wir nun ein weiteres Meilensteinprojekt eines Medienhauses. Mit ProSiebenSat.1 begleiten wir jetzt eine wachstumsstarke und hinsichtlich des Bauprojekts sehr anspruchsvolle MDAX-Adresse. Das freut uns sehr und bestätigt die Leistungsfähigkeit der S-Finanzgruppe in strategischen Finanzierungsthemen“, so Kai Eberhard, Geschäftsführer der DAL. „Für viele unserer Kunden, so auch ProSiebenSat.1, bringt nicht zuletzt die Digitalisierung neue Nutzungsanforderungen an die Unternehmensimmobilie mit sich. Hier helfen wir, entsprechende Investitionsbedarfe bestmöglich zu strukturieren.“

Für DAL und ProSiebenSat.1 ist der „New Campus“ nicht die erste Zusammenarbeit: „Der ‚New Campus‘ ist ein Investment in die Zukunft unseres Medienhauses. Die DAL als langjährigen Partner weiter an der Seite zu haben, freut mich persönlich sehr“, so Ralf Gierig, Deputy CFO der ProSiebenSat.1 Media SE.

Ein interaktives Campus-Modell sowie weitere Informationen finden Sie unter: <https://www.p7s1-newcampus.de/>.

Die DAL Deutsche Anlagen-Leasing GmbH & Co. KG bietet als Teil der Sparkassen-Finanzgruppe individuelle assetbasierte Finanzierungslösungen nach Maß in den Bereichen Großgeschäft Firmenkunden, Immobilien, Versorgung & Infrastruktur, Transport & Logistik sowie IT & Gesundheitswesen.



Mit einem begleiteten Transaktionsvolumen von über 1,6 Mrd. EUR pro Jahr gehört das Unternehmen zu einem der führenden Spezialisten bei der Realisierung von großvolumigen Investitionsvorhaben in Deutschland.

Pressekontakt: Michael Schorling
m.schorling@dal.de
+ 49 6131 804-1100

DAL Deutsche Anlagen-Leasing
GmbH & Co. KG

Emy-Roeder-Straße 2
55129 Mainz
Info@dal.de | www.dal.de

ProSiebenSat.1 setzt bei Neubau auf Lösungen aus der Sparkassen-Finanzgruppe.

Lizenzfreier Abdruck. Wir bitten um Quellenangabe: © ProSiebenSat.1 / Benedikt Müller

Download und weitere Bilder unter
<https://www.prosiebensat1.com/presse/downloads/fotos-events>



New Campus - Spatenstich September 2018

Andreas Kemmelmeyer (1. Bürgermeister Unterföhring), Max Conze (CEO ProSiebenSat. 1), Dr. Jan Kemper (CFO ProSiebenSat. 1), Dr. Markus Söder (Ministerpräsident Bayern), Christoph Göbel (Landrat), Conrad Albert (Deputy CEO ProSiebenSat. 1), Kai Eberhard (Geschäftsführer DAL)



New Campus - Spatenstich September 2018

Dr. Jan Kemper (CFO ProSiebenSat. 1), Kai Eberhard (Geschäftsführer DAL), Andreas Kemmelmeyer (1. Bürgermeister Unterföhring), Max Conze (CEO ProSiebenSat. 1), Dr. Markus Söder (Ministerpräsident Bayern), Christoph Göbel (Landrat), Conrad Albert (Deputy CEO ProSiebenSat. 1)